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 Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 211/2021

Requer informações do 
excelentíssimo Prefeito Rafael 
Piovezan, acerca do transporte 
para servidores públicos da 
garagem municipal após 
expediente, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que chegou até o gabinete deste vereador a 
informação de que após o expediente dos servidores da garagem municipal os 
mesmos têm de se deslocar até pontos de ônibus para regressarem a suas 
casas;

 CONSIDERANDO em épocas anteriores havia transportes que 
levavam esses profissionais até locais próximos de suas residências após 
término do expediente e que os mesmos aguardavam na saída da garagem 
para o embarque;

CONSIDERANDO que muitos servidores são do meio ambiente, 
Dae e do departamento de obras que requer muito mais esforço físico desses 
colaboradores em suas funções externas;

CONSIDERANDO que para a segurança dos mesmos seria 
primordial o embarque da garagem municipal e desembarque próximo suas 
residências;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Há algum transporte que leva ou levava os servidores públicos 
dos setores de meio ambiente, obras e DAE até suas residências após o 
término de seu expediente?

2º) Se a resposta for SIM, como é feito? Ou se a resposta for 
NÃO, por qual motivo isso não acontece e qual é a forma de contemplação a 
esses servidores, é oferecido algum tipo de crédito para a integração dos 
mesmos?
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3º) Muitos servidores relataram que em gestões anteriores o 
transporte era efetuado, como era a logística no passado?

4º) Que tipo de transporte era disponibilizado?

5º) Quantos se beneficiam do mesmo?

6º) Qual a possibilidade de atendimento a esses servidores?

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos servidores e esteve in-
loco na garagem municipal e foi questionado por que o transporte para os 
servidores dos setores de obras, meio ambiente e DAE foi retirado de 
operação, umas vez que os mesmos tem de se deslocar até os pontos/abrigos 
de ônibus para embarcar e voltarem a suas respectivas residências após 
expediente.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de Março de 2.021.

Nilson Araújo Radialista
Vereador (PSD)


